

Die Bewerberinnen und Bewerber für den zweiten Kinder- und Jugendrat stellen sich vor

Mitmachen – Mitreden – Mitgestalten!

Benedikt Hirmer

Stubersheim
8. Klasse



Kurzvorstellung

1. Warum möchtest du im Kinder- und Jugendrat mitmachen? Was ist dir wichtig? Welche Themen liegen dir am Herzen

- Eine attraktive Gemeinde für Kinder und Jugendliche schaffen.
- Ideen von anderen Jugendlichen mit einbringen.
- Ich finde das Thema Jugendräume wichtig.
- Außerdem würde ich etwas Neues wie z.B. einen Bikepark toll finden.

2. Welche Interessen oder Hobbys hast du?

Ich fahre gerne Fahrrad und spiele Tischtennis.

3. Was sollten andere über dich wissen?

Ich heiße Benedikt und bin 14 Jahre jung. Ich wohne in Stubersheim und habe eine ältere Schwester. In die Schule gehe ich nach Geislingen ins Helfenstein-Gymnasium in die 8. Klasse.